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Bonjour 
Je suis contre ce projet qui ne donne rien en électricité juste l augmentation du prix. Cela va nous 
faire une gêne pour la réception Tv, créer une pollution visuelle et souterraine. Il fallait mieux 
entretenir notre parc nucléaire aujourd'hui nous n avons pas besoin de ce parc suite à la reunion d 
hier nous avons suffisamment d éoliennes pour couvrir les hauts de france en électricité. Quel est le 
but financier cela manque d explications. Qui va dementeler ce parc le jour ou il sera plus 
opérationnelle ?  Pourquoi le faire alors que les habitants sont contre ce projet même si n osent s 
exprimer. 
Habitant de Matigny

Envoyé depuis mon appareil Galaxy


